



“ES TIEMPO DE EDIFICAR”

OBJETIVO: que el niño aprenda que Cristo debe ser el centro de su vida ya que sin Él todo es vanidad.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

Ejemplo de oración: Señor Jesús, gracias por un día más en el que podemos aprender de tu Palabra, te pedimos que cada día seas tú lo mas importante en nuestras vidas y que podamos enseñar tu Palabra a muchas personas. Te alabamos y Glorificamos, Amén.

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/bhlo33FAiF4>

3 Actividad de Introducción

Pide a tu hijo que escriba 4 cosas que son las más importantes para el y 4 cosas que considera de poca importancia. Si tu hijo no sabe escribir puedes hacer la actividad de forma oral.

4

Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a: <https://youtu.be/owikS60jLUE>

A continuación, encontraras la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy:

Versículos clave: Hageo 1:7 Así ha dicho Jehová de los ejércitos: Meditad sobre vuestros caminos. 8 Subid al monte, y traed madera, y reedificad la casa; y pondré en ella mi voluntad, y seré glorificado, ha dicho Jehová.

BUSCA CON TU/S HIJO/S EL VERSICULO Y LEELO VARIAS VECES, SI ES POSIBLE APRENDANLO DE MEMORIA

Hageo fue un profeta; un profeta era una persona a la que Dios hablaba para que le dijera a otras personas el mensaje que le había dado, en otras palabras, un profeta se encargaba de llevar el mensaje de Dios a otros.

Hageo se encargó de llevar el mensaje de Dios al pueblo de Dios, este era un mensaje para que se arrepintieran de lo que hacían porque ellos se habían dedicado a sus propias cosas olvidándose de la iglesia. Se preocupaban por tener cosas que querían, por hacer sus casas más lujosas pero se olvidaron de lo más importante: SU IGLESIA y enseñar la Palabra de Dios.

Hoy en día al igual que en el tiempo del profeta Hageo muchos viven pensando solo en sí mismos y en lo que necesitan y se olvidan de Dios.

Nosotros estamos llamados a vivir una vida para Cristo y su iglesia; si solo pensamos en nosotros mismos y buscamos solo nuestro bien estamos siendo desobedientes a Dios pues su Palabra nos dice que EL debe ser lo más importante en nuestra vida y debemos enseñar su Palabra a todas las personas que podamos, familiares y amigos.

Dios nos manda a edificar su iglesia, esto quiere decir enseñar su evangelio (su Palabra), estar pendientes de nuestros hermanos, de lo que necesitan, animarlos a congregarse, a leer la biblia y a orar cada día, ayudarlos en lo que podamos. Recuerda que Dios nos anima a hacer esto por medio de su Palabra, no importa la circunstancia en la que nos encontremos. La iglesia es el templo en el que habita Jesucristo y El habita en nosotros y es nuestra paz.

Debemos cumplir nuestro llamado de edificar su iglesia esperando el regreso de Cristo, cuando veamos cara a cara al Señor y seamos tal como Él es. La iglesia ahora enseña al mundo la Gloria de Cristo y los invita a recibir su paz, proclamando y enseñando el evangelio.

Debemos preguntarnos cada día para quien estamos viviendo ¿Para nosotros mismos? O ¿Estamos viviendo para Dios?
¿Estamos siendo obedientes a su Palabra?

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pregunta a tu hijo de manera oral o escrita:

- ¿Recuerdas quién fue Hageo?
- ¿De qué tenía que arrepentirse el pueblo de Dios?
- ¿Qué quiere decir EDIFICAR la iglesia?

6 Aplicación

Pregunta a tu hijo en que cosas piensa que ha desobedecido a Dios.

Después hagan una pequeña lista de cosas que pueden hacer para edificar la iglesia

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.